1000 Zuschauer feiern mit Andreas Martin

Der Berliner Schlagerstar brachte mit seinen größten Erfolgen das Oktoberfest in Kuhlrade (Landkreis Vorpommern-Rügen)zum Brodeln. 13.10.2013 13:55 Uhr



Oktoberfest im Marlower Ortsteil Kuhlrade. Stargast des Abends: der Berliner Schlagersänger Andreas Martin.

Kuhlrade. Am späten Samstagabend hat der Berliner Schlagerstar Andreas Martin (60) das beheizte Oktoberfestzelt in Kuhlrade (Gemeinde Marlow, Landkreis Vorpommern-Rügen) zum Brodeln gebracht. Der Mann mit den schulterlangen schwarzen Haaren sang seine großen Erfolge wie "So lieb ich dich", "Herz an Herz" oder seinen Charthit aus dem Jahre 2008: "Ich fang dir den Mond". In dem kleinen Ort ging so richtig die Post ab. Die meisten kamen im Dirndl oder in Lederhosen und vom ersten Titel an waren die Hände oben.

Der Schlagersänger, Komponist und Musikproduzent Andreas Martin hatte sichtliche Freude an der Stimmung. Mit Schweißperlen auf der Stirn und immer wieder zum Handtuch greifend, gab er alles, um sie noch zu steigern.

Von annähend 1000 Besuchern war die Rede. Viele standen direkt vor der Bühne und sangen mit, ein Großteil tanzte ausgelassen zu den Songs.

Detlef Lübcke